

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stangheck vom 23.11.2020

TOP 24. Verschiedenes

Es wird folgendes vorgebracht:

- Martina Braatz bemängelt, dass im Bereich „Ochsenkoppel“ immer noch keine Nutzung des Telefons (Festnetz) wieder hergestellt wurde.

Birgit Lausen greift das Thema „Blumenwiese“ für einige Bereiche in der Gemeinde Stangheck wieder auf. Solche Anpflanzungen lockern und verschönern nicht nur das Gemeindebild, sondern sind auch notwendige Bereiche für Bienen und Insekten. Cai-Wilko von Rumohr ist grundsätzlich ebenfalls für die Anpflanzung solcher Bereiche (mit heimischem Saatgut), gibt aber auch zu bedenken, dass durch solche Blumenwiesen ein erhöhter Wildwechsel auftreten kann. Es sollte daher durch Aufzeichnungen die Anzahl von Wildunfällen in den „Blumenwiesenbereichen“ festgehalten werden. Es ist dann zu entscheiden, ob im darauffolgenden Zeitraum wieder eine Blumenwiese angepflanzt wird oder nicht.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024